



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA N°220-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Afirman que críticas divisorias le hacen el juego a Sulliden

Dirigente cajabambino sostiene que Jorge Spelucín Aliaga no criticaba a Sulliden Shahuindo cuando era trabajador del Gobierno Regional Cajamarca durante la gestión de Jesús Coronel Salirrosas.

Las críticas contra el presidente regional de Cajamarca, Gregorio Santos Guerrero, aduciendo inacción en el tema Sulliden Shahuindo, le hacen el juego a la minera y provienen de personas oportunistas con intereses personales, comentó el ex presidente de la Federación Provincial de Rondas Campesinas de Cajabamba, Niquín Alvarado.

En declaraciones a la prensa, Niquín Alvarado, puso como ejemplo el caso de Jorge Spelucín Aliaga, quien en años anteriores siendo parte de la gestión de Jesús Coronel Salirrosas, no criticó en ningún momento a la empresa Sulliden (que alienta un proyecto minero en las partes altas del valle Condebamba) -ni a Conga-, como lo viene haciendo en los últimos días con sus declaraciones a los medios de comunicación.

“El señor (Spelucín) no estuvo con nosotros en 12 años de lucha en contra de la contaminación de nuestros ríos ni cuando los cajabambinos hicimos un paro de ocho días contra Sulliden, cuyas consecuencias fueron 125 personas denunciadas”, mencionó.

Al mismo tiempo lamentó que últimamente intereses particulares estén sobreponiéndose a la lucha de los cajabambinos con cuestionamientos infundados, como los que se le hace al actual gobierno regional, pidiendo declarar nulos los talleres y las audiencias que la minera realizó de manera amañada en el ámbito de influencia del proyecto.

Sabemos que la viabilidad de proyectos de gran y mediana minería está en manos del Ministerio de Energía y Minas, y en este caso el reclamo debemos encaminarlo a esa instancia, refirió el también presidente del Comité de Desarrollo del centro poblado de Huayo – Malcas, en Cajabamba.

Finalmente informó que luego de la reunión de pobladores y ronderos del pasado sábado 7 de setiembre en Malcas, en la que estuvo el presidente regional Gregorio Santos, acordaron someter a disciplina ronderil a todos los que intenten dividir al pueblo que mayoritariamente rechaza la explotación minera Sulliden Shahuindo en las zonas de San José y Moyán Alto, del centro poblado de Araqueda perteneciente al distrito de Cachachi, en Cajabamba.

***Se agradece su difusión
Cajamarca, 13 de setiembre de 2013***

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***